

PERIODICO : EL TIEMPO

FECHA : DICIEMBRE 18/74

TEMA : FACULTADES DE MEDICINA

PAGINA : \_\_\_\_\_

# Dos facultades de Medicina en Medellín

MEDELLIN, 17. (Por Jaime González Restrepo). Un viejo anhelo del ex-rector de la Universidad Pontificia Bolivariana, monseñor Félix Henao Botero, se convertirá en realidad el próximo año: funcionará la Facultad de Medicina.

El anuncio fue hecho hoy por el gobierno departamental, al informar que ha destinado la suma de un millón de pesos para contribuir a la iniciación de labores de la importante dependencia de la UPB.

Monseñor Henao Botero, desde hace más de 10 años, lanzó la idea de poner en funcionamiento una Facultad de Medicina en la Pontificia Bolivariana, pero nunca se concretó debido a los altos costos de su montaje.

Ahora, durante la rectoría del padre Luis Alfonso Londoño Bernal, el viejo anhelo se ha convertido en feliz realidad.

La Facultad de Medicina de la Universidad Pontificia

Bolivariana funcionaría anexa al Hospital Pablo Tobón Uribe o al Hospital General Luz Castro de Gutiérrez.

La noticia ha causado beneplácito en los círculos

científicos de esta capital, que ahora contará con dos magníficas facultades de medicina para la preparación de personal médico y paramédico.